

# Problemática de los **residuos sólidos**

Los 240 vertederos que contiene actualmente nuestro país son un tema constantemente de debate por su masificación a través de los años, además de contaminar:

- La Tierra
- El Agua
- El Aire

El mal manejo de los residuos sólidos tiene un efecto perjudicial para la salud, esto debido a la contaminación ambiental y por las transmisiones de enfermedades contagiosas creadas por roedores que allí habitan. También tienen impacto en la degradación del medio ambiente en general y a nivel de paisajismo. Conjunto a esto la degradación lleva costos sociales y económicos como llegar a devaluar propiedades, tener pérdidas ambientales y en su defecto genera daños al turismo.

